

## ABSTRAK

Suci Nova Arianti, 2021. Kesiapan Menerima Perubahan Pada Masa Pandemi Bagi Tenaga Administrasi Sekolah Di SMP Se-Kota Padang Panjang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan penulis di beberapa SMP Se-Kota Padang Panjang terhadap tenaga administrasi sekolah. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi mengenai Kesiapan Menerima Perubahan Pada Masa Pandemi Bagi Tenaga Administrasi Sekolah Di SMP Se-Kota Padang Panjang dalam hal 1) rasa percaya terhadap kemampuan untuk berubah (*self spesifik efficacy*), 2) dukungan manajemen (*managemen suport*), 3) manfaat bagi individu (*personal valance*).

Penelitian ini bersifat deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh tenaga administrasi sekolah di SMP Se-Kota Padang Panjang yang berjumlah 37 orang. Jenis data dalam penelitian ini merupakan data primer, karena diambil langsung dari responden menggunakan angket. Penelitian ini menggunakan penelitian populasi. Instrumen yang digunakan berupa kuesioner dalam bentuk skala semantik diferensial dengan tujuh pilihan jawaban. Untuk menguji validitas instrumen penelitian ini, peneliti melakukan uji coba angket diberikan kepada 15 orang TAS selain dari populasi penelitian yaitu di SMP Negeri Se-Kecamatan X Koto. Uji reliabilitas dilakukan menggunakan bantuan SPSS versi 25.0, dimana instrumen dinyatakan reliabel dengan hasil Conbrach's Alpha 0.953 dari 37 item valid. Data dianalisis dengan menggunakan rumus rata-rata (*mean*) dan mendeskripsikan data ke dalam tabel.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kesiapan Menerima Perubahan Pada Masa Pandemi Bagi Tenaga Administrasi Sekolah Di SMP Se-Kota Padang Panjang dilihat dari aspek 1) rasa percaya terhadap kemampuan untuk berubah (*self spesifik efficacy*) berada pada kategori siap dengan skor 85,96%, 2) dukungan manajemen (*managemen suport*), berada pada kategori siap dengan tingkat capaian skor 81,45%, 3) manfaat bagi individu (*personal valance*) berada pada kategori siap dengan tingkat capaian skor 83,69%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Kesiapan Menerima Perubahan Pada Masa Pandemi Bagi Tenaga Administrasi Sekolah Di SMP Se-Kota Padang Panjang berada pada kategori siap dengan tingkat capaian skor 83,7%

**Kata kunci: kemampuan diri, dukungan manajemen, manfaat perubahan**